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【報告事項】

特になし

１　令和5年度井草中学校学校運営協議会長他選出
　　協議の結果、　学校運営協議会会長に粂原委員、会長職務代理に増本委員を選出した。
　　なお、学校支援課からの資料　令和5年度の学校運営協議会の運営についてを共有。
２　令和5年度井草中学校運営協議会年間計画について
　　　会の開催を年間９回まで（報酬の関係で）としており、ひとまず、９回開催を目指すこととし、8
月、11月、1月を開催除外月とした。また、教員や生徒との懇談の場も設けたいとの校長意向もあ
り、今後行事の予定等をみながら検討することとした。

・今年度　研究指定校となったことについて質問あり。
毎月校内研究会を開催し、全教員に研究授業を行なってもらう予定。区立中学校に公開。委員の
皆さんにもきていただいても良い。学習指導要領にある「子どもに主体的な学び」をどのようにさ
せるか。単純に生徒自身にやらせるということではなく、生徒が授業が楽しい、評価される、価値
づけされるというような動機付けができるよう授業力の向上をめざす。また、昨年度通して感じる
のは、より自尊心感情を育てたい、保護者や教員たちの声がけで自分達ももっとできるんじゃな
いかというところも引き出していけるようなことも意識したい。
・中間テストの廃止に対する教員の反応について質問あり。
まだ分からないが、定期テストの結果だけで評定をする傾向からの脱却をしないといけない。教
員も保護者もテストで成績をつける、つけられるといった考えが定着していると思うので不安感は
あるかもしれないが、今までの知識を問うテストは必要でない時代となっている。成績の裏付けを
透明的にやっていきたい。グループ協議等を通じての思考判断や作品から理解しての評価、多
様な評価材料をもって評価を進めていく。また、中間テストを廃止することにより、それにかかる時
間を授業に割り振ることによって授業時間にゆとりができ、火曜、金曜を5時間にでき、生徒も教
員も授業以外のことに割く時間ができるし、行事の設定も幾分自由となるメリットもある。

井草中学校パソコン室

【協議事項】

【報告事項】

【協議事項】

主な意見

次回の会議日程

5月24日（水）　10時00分〜（10時00分〜10時30分まで授業参観）

粂原委員、仲宗根委員、増本委員、松尾委員（オンライン、途中退席）、新委員
出席者（委員）

田口校長

１　委嘱状の交付あり。
２　委員自己紹介とオブザーバー大木副校長挨拶、学校支援課の峯岸様挨拶あり。
古谷委員は、体調不良のためご欠席。
３　校務報告　以下の報告が田口校長よりあった。
①令和5年度学校経営計画について　配布資料　令和5年度学校経営計画及び学校経営計画細
案資料により概要の説明あり。
②「校内人事」について　配布資料により　人員配置の概要について説明あり。異動等により大分
雰囲気が変わったとのこと。特に１学年は2名を除いてはすべて新配属。学年主任がやりやすい
体制を意識。
③新規採用教員紹介　新規採用の本田教諭及び相澤教諭の紹介あり。
④その他　・今年度は489名の生徒数である。
　・新学期が始まって、体育の授業や部活動で頭を打った、ボールが目に当たった等の報告あ
り。いずれも救急車を呼ぶには至らず、保護者への連絡、報告をした。廊下を走らない等、安全
上の配慮、注意喚起を副校長と共にしている。

学校運営協議会会議録

井草中学校

増本　雅

開催日時

開催場所　

2023年4月19日（水）　午前10時〜午後12時10分

井草中学校　パソコン室

大木副校長

1名　（学校支援課　峯岸様）傍聴者人数

出席者（学校）

会議内容（次第順）

様式２


